

An  
Medienschaffende

Ihr Kontakt    Nourdin Khamsi, Medien und Kommunikation  
Telefon +41 (0)79 728 44 39  
nourdin.khamsi@openair-etziken.ch

Medienmitteilung vom 29. Juli 2024

## **Vielen herzlichen Dank für «30 Jahre Openair Etziken»**

**Zum Jubiläumsauftakt lockte das Kinderopenair am Donnerstag, 25. Juli 2024, erneut eine Rekordzahl an Gästen an. Es folgten zwei unvergessliche Festivaltage mit 20 Acts, die das Publikum mit beeindruckenden Konzerten und Überraschungsgästen begeisterten.**

### **Auftakt 13. Kinderopenair Etziken**

Die Jubiläumsausgabe «30 Jahre Openair Etziken» wurde am Donnerstagnachmittag, 25. Juli 2024, mit dem Kinderopenair eröffnet. Die bereits 13. Ausgabe zog erneut ein Rekordpublikum ins Wasseramt – rund 2'200 Kinder und Erwachsene genossen die sommerlichen Temperaturen bei viel Sonnenschein. Der Solothurner Kindermusiker «Pumpelpitz» (Simu Fankhauser) feierte Premiere im Festzelt des Kinderopenair Etziken und liess Klein und Gross auf lustige und interaktive Art in die Welt des Waldkobolds eintauchen. Dem Publikum bereits bestens bekannt war die zweite Darbietung. Erneut verzückten «Papagallo & Gollo» mit ihrem Programm Kinder und Erwachsene und verbreiteten eine heitere Stimmung im Festzelt. Umrahmt wurde das einzigartige Familienerlebnis von verschiedenen Attraktionen wie Hüpfburgen, Planschbecken oder Schminkecken und diversen Spielen sowie Essensständen.

### **30 Jahre Openair Etziken**

«Was für eine wunderbare Jubiläumsausgabe!», so Anlassleiter Dominic Morand nach der erfolgreichen Austragung. «Gerührt und überwältigt von all den vielen positiven Rückmeldungen blicken wir stolz und dankbar auf zwei fantastische Openair-Tage zurück». Die 20 regionalen, nationalen wie auch internationalen Acts und DJs – darunter die Headliner «Jan Delay & Disko No.1» und «The BossHoss» – heizten dem Publikum auf den beiden Bühnen mächtig ein. Nebst den grossen Namen wie «Dabu Fantastic», «Plüsch», «Bastian Baker», «Dodo», «Black Sea Dahu» oder «Marc Sway» trugen mit «Blingtext & Nadine Lue» sowie «Eva Leandra» auch heuer wieder regionale Bands zur Jubiläumsparty bei. Nicht schlecht gestaunt haben dürfte das Publikum, als «Stress» während seiner einzigartigen MTV-Unplugged-Show plötzlich den Solothurner Rapper «Manillio», danach die Schweizer Pop- und Soulsängerin «Stefanie Heinzmann» und zum Schluss den Wasserämter Newcomer «Soleroy» auf die grosse Hauptbühne holte.

«Die gute und friedliche Stimmung unseres Festivals spürt man auch hinter der Bühne», sagt Anlassleiter Morand. «Es ist schön zu hören und mitzuerleben, dass sich nicht nur das Publikum

**Verein Openair Etziken**

4554 Etziken  
info@openair-etziken.ch • www.openair-etziken.ch

bei uns wohl fühlt, sondern auch die Künstlerinnen und Künstler. Wenn eine erfahrene Band auf der Hauptbühne zur grossen Welle für die Gesamtorganisation anrührt, so erfüllt uns das natürlich mit grosser Freude». Auch zeigten sich verschiedene Acts in den Sozialen Medien dankbar:



jandelayofficial 🌊 liebes @openairetziken es war sooo wunderschön bei und mit euch 🙏❤️🔥🌧️🌟 ich möchte an dieser stelle mal ne lanze für all diese tollen, etwas kleineren, liebevoll gemachten festivals brechen. seit jahrzehnten bringen sie verschiedenste musik an die verschlagensten, aber schönsten orte und sorgen damit für die (sub)kulturelle bildung ganzer generationen in diesen regionen. es ist sehr traurig, dass immer mehr von ihnen aufhören müssen. in #etziken auch nächstes jahr 🥺 darum: wenn ihr so ein tolles, kleines festival im der nähe habt, immer supporten 🙏😊



pluesch.ch wow, etzike!! was fürne abe... mir hei immer no hüenerhut!  
ä riese dank o ad festival crew wo is nachem konzärt so hätzlech empfanget het hinger dr bühni, isch einmalig gsi! 🙏



fiddlersgreen\_official Drei Uhr morgens auf dem @openairetziken . Wir sind mehr als beeindruckt von eurem Durchhaltevermögen. 🙌🥺❤️  
Und um so trauriger, dass nächstes Jahr die letzte Ausgabe dieses wundervollen Festivals folgen soll.  
Einfach Danke!

### **Nach dem Openair ist vor dem (letzten) Openair Etziken**

Mit grosser Vorfreude blicken wir jetzt auf die «Zugabe 2025» am 25./26. Juli 2025 – unsere letzte fette Party auf der Wasserämter Festivalbühne. Die Vorbereitungen sind bereits in vollem Gange und wir versprechen ein grandioses Abschlussfest. Anlassleiter Dominic Morand: «Mit der «Zugabe 2025» wollen wir allen treuen Gästen und Unterstützenden der letzten drei Jahrzehnten danken. Es soll ein würdiger Abschluss werden.»

Freundliche Grüsse  
**Verein Openair Etziken**

Nourdin Khamsi  
Medien und Kommunikation

Beilage  
- Impressionen

## Impressionen



**STRESS (MTV UNPLUGGED)** auf der Hauptbühne, Foto: Patrick Hostettler



**Festivalgelände** mit Blick auf das neue, imposante Zirkuszelt (Zeltbühne), Foto: Patrick Hostettler